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Mario Pescante 
presidente del Comitato olimpico nazionale italiano 

Il capo appena eletto dello sport italiano 
spiega gli indirizzi da dare al movimento 
«L'azzurro non tira più, ora voltiamo pagina» 
«La legge istitutiva ha 50 anni, va cambiata» 

«Ecco il mio Coni» 
D nuovo leader al primo esame 

«Per vincere tecnici stranieri» 

H Risultati olimpici insoddi
sfacenti squadre azzurre che ap
prodano alla vittoria con sempre 
minore frequenza L agonismo di 
vertice è entrato in crisi' 
In verità non stiamo andando 
male noi sono gli altri che 
vanno molto forte Emergono 
in continuazione nuove realtà 
sportive nazionali Per restare 
al passo bisogna attrezzarsi ri
vedendo completamente il di
scorso della preparazione 
olimpica 

Belle parole. Però 1 (atti di
cono che il Coni spende più 
per la sua burocrazia che 
non per l'agonismo. 

Ma non si può circoscrivere 
tutto ad un discorso finanzia
no I mezzi per la preparazio
ne olimpica ci sono, basti 
pensare alle strutture della 
Scuola dello sport, viceversa è 
necessaria una migliore stra
tegia nell'impiego delle risor
se 

E che (Ine (anno i mezzi? 
Quest'anno U Coni ha stan
ziato 700 milioni per la ri
cerca • sclentlfico-sporttva, 
una cHra risibile. 

È vero, alcuni tagli al bilancio 
dell'Ente sono stati fatti a col
pi d'accetta, ed in grande par
te la responsabilità va addotta 
al sottoscritto 

Per creare campioni servo
no soprattutto tecnici pre
parati. È dall'inizio degli 
anni Settanta, con la con
clusione dell'esperimento 
del maestri di sport, che il 
Coni non provvede a (or
marsi degli allenatori. 

Secondo me, nel breve perio
do dovremo guardare anche 
un po' all'estero Poi. bisogne
rà lavorare molto a livello di 
base rilanciando le scuole re
gionali dello sport Infatti il 
problema grosso sta nei qua
dri tecnici delle piccole socie
tà sportive I grandi allenatori 
esistono, e se non ci sono si 
trovano 

Tecnici preparati, ma an
che «motivati». Non si pos
sono pretendere apporti al
tamente specialistici da 
persone spesso pagate con 
Irrisori rimborsi spese. 

Qui SI tratta di mettere d'ac
cordo il volontariato compo
nente essenziale dello sport 
nazionale, con la professiona
lità lo ho la sensazione che a 
livello di base le motivazioni 
principali del tecnico non sia
no quelle economiche Conta 
di più la responsabilizzazione 
dell'allenatore ed in tal senso 
potranno meglio operare pro
prio le strutture tecniche re
gionali 
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MARCO VENTIMICLIA 

issi Per qualcuno e una sorta di rivoluzione 
copernicana per altri si tratta solo dell ennesi
mo valzer di poltrone in un ambiente immobile 
come pochi, quello dello sport nazionale Noi 
per cercare di tapini qualcosa cominciamo 
dall ufficio in cui Mano Pescante ha lavorato per 
veni anni come segretario generale del Comita
to olimpico italiano Una stanza «storica» che 
questo segaligno signore di Ave/zano ha ab 
baudonato cinque giorni fa ali indomani della 
sua eie/ione alla presidenza del Coni al posto 
dello sconfino Arrigo Cattai Monca perdio tanti 
anni fa ha ospitato personaggi importanti au 
tentici vip del loro tempo Gallai vi spiegherei 
he che in quell uffic io ha lavorato il gerarc .1 Rie 
ci un potente deM era fascista ed anche il gene 
rale Montgomery comandante delle truppe al 
Icate durante la seconda guerra mondiale Pe
scante viceversa parla eli una st inza in cui ha 

lavoralo il gè nerale Moiilgomerv ed anche il gè 
rarca RICCI Sottigliezze ' forse 

Il nuovo leader del Furo Italico ci saluta scirri 
dente un volto ben diverso da quello pensiero 
so di tre anni f.i quando rispose alle nostre do 
uiaiule evitando in tutti 1 modi di far affiorare il 
suo dissenso dall allora presidente E fu anche 
per quel suo dire e non dire che gli demmo del 
pallellaro un termine tennistico per spiegare 

come Pescante non rifiutava alcun quesito ep 
però si limitava a rimandare la pallina di Ila re 
plica nell altra meta campo senza mal accele 
rare il gioco del dialogo Adesso qualcosa e 
cambialo ' es segretario può ben dire di essere 
sceso .1 refe ed avei addirittura chiuso lo smash 
più cliflicile quello per la prima poltrona dello 
sport nazionale Ma questo non basta a eance I 
lare il dubbio di partenza rivoluzionano o e<i 
male onte aliaci ante o pallellaro' 

Sii inni nato 
ic* Ave /ano 

( r11 una 
j [ . " imanj 
il nuovo 
presidente 
cV Coni 

«Tifo per il cambiamento» 

issi Lei ha parlato di riforme 
improcrastinabili per mettere 
il Coni in sintonia con il resto 
del Paese. La brutta commedia 
sulla nomina del segretario ge
nerale, con l'elezione di Pa-
gnozzi dopo la rinuncia «forza
ta» di Pctrucci, non lascia pre
sagire nulla di buono in tema 
di cambiamenti. 
I a vicenda del segretario Ila risentito un 
pò della strategia elettorale da me scelta 
tutta diretta a conquistare la presidenza I 
quatlro-cinque nomi in corsa per la segie-
teria li reputavo equivalenti Poi e spuntata 
fuori la candidatura di Petrucci proprio il 
giorno prima del volo Infine fra 1 nuovi 
men bri di Giunta 0 subentrata un'altra 
considerazione con Pctrucci I Ente avreb 
be avuto un segretario troppo «politico» N 
e quindi deciso di optare per un uomo da 
scrivania come Pagnozzi 

Come si svolgerà la sua azione riforma-
trice al Foro Italico? 

ha struttura esecutiva d"ll Ente adesso si 
svilupperà in senso oriz/ontale Già nel 
Consiglio nazionale del ÌO luglio dovrem 
mo varare quattro nuovi settori di gestio
ne un area lotocalcio affidata a Parrmel-
lo un area tecnica (Barra) un area am
ministrativa (Mascia o Corsini), ed infine 
un area relativa alla promozione sportiva 

«Tutto nuovo, anche la legge» 

( potrebbe essere affidata a Romano) C e 
poi il discorso legislativo l»i legge istituti 
va del Coni e vecchia di cinquant anni ed 
e ora di pensare ad un nuovo quadro legi
slativo Un compilo di e ui intendo interes
sarmi in prima persona Ma 1 temi da af
frontare sono molteplici problemi del bi
lancio 'Vigilanza» sulle federazioni pro
getto scuola rapporti con gli Enti di prò 
mozione sportiva ed altri ancora 

Da parte della stampa e degli addetti ai 
lavori c'è una richiesta quasi unanime: 
limitare a due quadrienni consecutivi il 
mandato di ciascun presidente federa
le. 

Non sono molto favorevole ad un ipotesi 
del genere Francamente non credo che 
questo tipo di vincolo produrrebbe dei va
lidi ricambi Bisogna piuttosto adoperarsi 
affinchè "lacci slatulan»di vana natura im
pediscano il cambiamento anche quando 
e volontà della maggioranza 

«Non credo che gli atleti 
debbano avere diritto di vo
to nel mondo dello sport. U 
considero come degli utenti 
a cui fornire dei servizi». So
no parole sue, non le sem
bra il caso di fare retromar
cia? 

Confermo le affermazioni ma 
con un aggiunta Agli e \ atleti 

quelli s potrebbe essere riservato un pò 
sto nei consigli federali e addirittura nel 
Consiglio nazionale del Coni Trovo inve
ce demagogie 1 la richiesta di lar parteci
pare gli atleti pratic inli al governo dello 
sport 

Dopo l'elezione a presidente, i suoi ami
ci «vicini e lontani» si stanno molto agi
tando per questa o quella carica. Cos'è, 
un ennesimo assalto alla diligenza? 

Se si riferisce ai dirigenti del Coni devo 
sottolineare che la categoria e rimasta giù 
stamenle estranea a tutta la vicenda elet
torale Se poi parla di persone e stenle al-
I Ente illora posso dire che ogni tanto mi 
capita di andare a et na con 1 miei vecchi 
amici del Cus Roma ma mente di più lo 
ho simpatia per loro come altri I avevano 
per gli esponenti del Movimento sportivo 
popolare Del resto ognuno ha gli amici 
che si mi rila 

«Sanzioni uguali per tutti» 

• i Sul problema doping 
Cattai era solito trincerarsi 
dietro le cifre: «I "positivi" so
no solo lo 0,0001% dei prati
canti». Sara anche il suo stile? 
No ma il problema va portalo 
in campo internazionale Se 
non si Irova una normativa se 
ria che metta lutti sullo slcsso 
piano non riusciremo mai a 
sconfiggere questo flagello 
Finche il nostro ciclista conti 
nuera a sentirsi truffato - per 
che' se viene «beccato» in Italia 
prende due anni di squalifica 
mentre in Francia gli danno 
due settimane - ebbene non 
vinceremo mai questa guerra 

Però, oltre che per 1 suoi ri
svolti giuridlco-sportivi, il 
fenomeno è allarmante sot
to il profilo sanitario. 

Su questo discorso non sono 
mai stato d accordo O pcrlo 
meno lo ritengo sbaglialo 
tranne che in un taso quelle» 
riguardante uni disciplini 
sportiva t he pt r l'tro non 1.1 
parte della struttura del Coni 

Se ho capito bene, lei sostie
ne che l'uso di sostanze co 
me steroidi anabolizzanti o 
anfetamine- non rappresenti 
un pericolo per la salute de
gli atleti. 

Non t (satin 1 issunziunt 
massiccia di eerle sostanze 
può mettere a re-pi maglio I ili 
tegnla fisica Ma lu ripe lo non 
credo sia il e aso delle dist iph 
ne sportive rieunose iute il il 
Comitato olimpico 

Per potenziare il sistema dei 

controlli antidoping c'è bi
sogno di investimenti 

Non \n uso sia 11 1 probk ili i di 
invi sliincn'i '-iiM.gn 1 piultus'n 
tociidni ut cu ini' -u Hit i j 
1 . lilla gr indi h 1 t igll 1 d 1 ' 1 
it 1 introduzio'H dt 1 1 nntrolh 
sui s ingut Non sai 1 I ic ik 
pò" IH molle li tiisl IZIOIII 11 1 
zion ili vie 1 ino il pn-litvoi m 1 
l tu pi r inalisi sportivi A 
slm-t 1 ire I 1 situa/ uni polii l> 
t.i 1 sst ri un 11 it toni uid 1/10 
ni in tal st uso da pari' di II O 
ini 

Ma sull'argomento doping 
c'è da fidarsi di Pescante' 
Non era lei che in piena era 
deH'«uloemotrdsfusione an
dava girando per le stuiize 
del Ceni sost'-iiendo che il 
professor Conconi c-r<« -un 
mago»? 

dilanili IH HI» " 1 pt isun 1 non 
1 ra il sottosc riito io 1 o isideio 
( uni 011 un gr link 11 r\ Ilo 
si 11 nlilit 0 111 1 p issi un IH 
ptr unni IH multo li 11 ilto pt r 
rafforz in li 'naturi antioo 
pingdtll Istituto di st it nz 1 di I 
lo sport 

• • Lei ha l'aspetto di uno 
che per molti anni ha votato 
democristiano. 

E da che cosa lo deduce, forse 
dalla mia calvizie' Comunque 
non è vero Ho votalo a lungo 
repubblicano, poi per moltissi
mo tempo non ho più votato, 
ma è stata una scelta politica 
anche quella Adesso mi ritro
vo moltissimo nelle cose che 
accadono nel Paese Faccio il 
«tifo» alfinché vi siano delle ri
forme istituzionali che permet
tano di avvicinare la politica al 
cittadino Mi spaventa, invece, 
un certo modo di votare che 
penso rappresenti una prote
sta senza sbocchi 

Voglia di nuovo, duniue. 
Eppure negli archivi del 
giornali non si (a molta fati
ca a trovare una sua foto con 
AndreottloCraxl. 

Per la verità non rammento di 
mie foto con Craxi E in ogni 
caso, con il ruolo che ho svolto 
per vent'anni, mi e capitato di 
incontrare uomini di tutte le fe
di politiche. L'importante, e 
credo nessuno possa smentir
mi, e che non mi sono mai la-

Molestie 
Protestano 
atlete 
filippine 
M MANILA Un centinaio di 
atleti filippini, guidati dalla 
migliore velocista asiatica, 
Lydia d e Vega, si sono pre
sentati al palazzo presiden
ziale di Manila per accusare 1 
dirigenti sportivi del loro pae
se di inefficienza, violenze 
psicologiche e soprattutto 
molestie sessuali. La denun
cia più grave viene da una 
tuffatrice quindicenne, Ca
therine Chua: quest' ultima 
ha detto al presidente filippi
no Fidel Ramosche un com
missario sportivo ha tentato 
di abbracciarla e baciarla of
frendole 50 dollari ed una 
tazza di ginseng 

sciato appiccicare addosso eti 
chette di vario genere 

Occhetto o Segni, chi rap
presenta di più 11 nuovo? 

Secondo me e sbagliato attri
buire alle persone capacita «te
rapeutiche» Quel che conta fi 
la capacita di aggregazione al 
torno a delle idee Con un pa
ragone imguardoso, potrei di
re che al Coni sono nate prime 
le idee e soltanto dopo si e 
concretizzata la mia candida
tura Occhetto o Segni7 I lo la 
sensazione che le loro linee 
politiche siano molto simili 

Una delle cose più spesso 
rimproverate al suo prede
cessore Gattal è l'aver accet
tato di far parte dell'assem
blea nazionale del Psi. Lei si 
impegna a garantire che fi
no a quando sa r i alla guida 
dello sport non si (ara coin
volgere dalla politica attiva? 

Certamente sarebbe un gra
vissimo errore per me e per 
qualunque altro membro della 
Giunta esecutiva L interlocu
tore del mondo dello sport de
ve essere il Parlamento, non 
un partito politico 

Atletica 
Mondiale 
di Chetino 
nei 10.000 
M STOCCOLMA Richard 
Chelimo ha conquistato ieri il 
primato mondiale sulla distan
za dei 10 000 metri, correndo 
la distanza in 27'06"9I al 
Grand Prix DN Galan dTatlctica 
leggera 

Il fondista kenyano ha corso 
da solo per gli ultimi cinque 
chilometri, sostenuto dall'inci
tamento dei 17 000 spcdatori 
dello stadio olimpico di Stoc
colma, ed ha battuto di quasi 
due secondi il limite umano 
precedente che era stato sta
bilito nel 1989 dal messicano 
Arturo Bamos in 27'08'23 An
che Barrios era in corsa oggi 
ma è stato tagliato fuori dai pri
mi posti dopo pochi giri di pi
sta 

• i L'accordo miliardario fra 
Lega calcio e pay-tv rischia di 
diventare la prima grossa gra
na della sua gestione. 

Già nel mio programma eletto
rale e c-ru un indicazione mol
to precisa 111 merito al mondo 
della comunicazione svilup
pare una serie di convenzioni 
con le tv locali per garantirsi 
trasmissioni domenicali relati
ve a molteplici manifestazioni 
agonistiche Un discorso utile 
soprattutto ai cosiddetti sport 
minori quelli che saranno 
danneggiati dalla pav tv In 
somma, certe iniziative non 
possono essere combattute 
soltanto con posizioni ostative 
o di diniego Occorre cercare 
di adeguarsi alle situazioni 
nuove 

Lei si è dichiarato favorevo
le all'accordo sostenendo 
che non avrà riflessi negati
vi sul concorso Totocalcio. 
Proprio al Coni c'è chi giura 
sul contrario... 

Se ho fatto quell osservazione 
e perche tenevo conto non 

< Nessun problema per il Toto» 

tanto del 1 otocalcio «giocato» 
bensì di quello che «sarà gio
cato i Abbiamo allo studio una 
serie di modifiche del concor
so pronostici in linea con gli 
anticipi e posticipi di campio 
nato Domani (oggi ndr) ne 
parlerò anche con Matarrese 

Resta il fatto che lei ha bene
detto il patto televisivo sen
za nemmeno ascoltare il pa
rere della Giunta esecutiva. 
•Nel nuovo Coni ci sarà mag
giore dialettica», ci ha più 
volte raccontalo. Tutto già 
dimenticato? 

Per la venta ho parlato della 
cosa con almeno quattro 
membri di Giunta compresi 1 
due vicepresidenti Non solo 
ho lascialo loro completa li

berta di risposta sul piano per 
sonale, tanto e vero che siili ar 
gomento hanno espresso opi 
moni diverse dalle mie Dopo 
elicilo nella prossima riunione 
di Giunta, in base al colloquio 
con Matarrese e alla relazione 
dell'ufficio Totocalcio verrà 
definita la posizione ufficiale-
dei Coni suila questione della 
pay-tv 

Lei ribadisce 11 suo orienta
mento dialettico. Dovrà 
quindi rispondere ai coro 
pressoché unanime del pre
sidenti federali: «Il calcio 
non può più fare e disfare a 
suo piacimento, specie se 
con le sue decisioni influen
za il Totocalcio». 

Bisogna andarci cauti con ec-r 

le dichiarazioni un pò giaco 
bine Come tutte le altre Tede 
razioni pure 'a l'ige ha tutto 
hnlerc-sse iffinclie gli introiti 
del 'lolocalcio aumentino 
Non vedo un conflitto d itile 
ressi 

Ma d'ora in poi la Federcal-
ciò avrà un obbligo di con
sultazione preventiva del 
Coni su certe materie? 

Beh I esempio della pav-lv e 
lampante ne stiamo discuten
do prima che I accordo si 1 ra
tificalo In futuro con Matarre
se ci sarà una consullazione 
reciproca 

Alla Figc qualcuno potrebbe 
aversela a male. Li si consi
derano una sorta di repub
blica Indipendente. 

Probabilmente nel passalo 1 
dirigenti del pallone sono stati 
poco consultati su te-mi che 
non riguardavano il calcio lo 
intendo ripristinare il nielodo 
di un tempo quando Artemio 
Franchi era un inquilino abi
tuale nel Palazzo Coni di Giù 
ho Onesti 

Tennis. Dopo Wimbledon, occhi puntati su Itaiia-Australia di Davis 

Panatta ricomincia da Cane 
Camporese, operazione in vista 

DANIELE AZZOLINI 

• i KOMA Da Wimbledon al
la Davis il passo e. breve, ma il 
disagio questa volta e profon
do Sitratta di passare dal gio
co di Petc Sani pras armonioso 
al punto da sembrare sin trop
po facile a ciucila che avrebbe 
potuto essere una importante 
occasione di riscatto per 1 ten
nisti italiani e- che invece sta di
ventando una sorta di assalto 
alla Cima Coppi con una bici 
senza catena Camporese non 
ci sarà contro gli australiani ed 
e avsai probabile che dovrà 
farsi operare al gomito dolen
te grattuggiato ali interno da 
quei «becchi osse i 'd ie infiam 
mano muscoli e tendini A 

quanto si intuisce non dovreb 
be trattarsi neanche di un ope
razione facile ma tale da nscr 
vargli un lungo periodo di 
stop A! suo posto Panatta ha 
promosso Pescosolido mentre 
per dare un compagno a Nar 
giso in doppio ha chiamato 
Cariò Mossa giusta vista la si
tuazione ma che evita di pcn 
sare con qualche preoccupa
zione al fatto che affronteremo 
gli australiani con un singolari 
sta ali esordio (Furiati) uno 
memore degli sconquassi di 
macejo ( Pescosolido ( e un 
doppio da reinventare 
Accennare alla sfortuna in 
questi casi o d obbligo, anche-

se preferiremmo non doverla 
mai tirare in ballo Da ieri la 
truppa italiana e a Merano per 
la settimana di teiapia disin 
lossicante e scaramantica 
Manca il solo Furiali a Gstaad 
Camporese invece avrà un 
consulto medico a Tonno Li 
sensazione vada come vada il 
lt> 18 luglio a Firenze e che 
per buona parte di questo 
gruppo rischia di essere una 
delle ultime esibizioni in Cop
ila già dal prossimo anno 
Gaudenzi Tielcman e altri gio
vani potrebbero trovare posto 
Meglio parlare di Wimbledon 
dunque Sampars e Couner 
hanno rafforzato la loto posi 
zione 111 classifica che inveci 
lia visto il crollo di Ivanisevic 
oggi decimo Li stampa ingle

se si e gettata in ludo sul perso 
naggio Sainpras trovando pi-
rò assai poco du raccontare 
Ventini anni clic storia mai 
potrebbe avere alle spalle' In 
più il buon Pete e persona di 
pochissime parole limassimo 
del suo spirito ad esempio lo 
ha locculo con questa battuta 
rivolta a ehi gli chiedeva del 
dolore alla spalla Alzando 
I occhio penduto e ritraendo la 
lingua che chissà perche tie
ne sempre a penzoloni e dun
que acquistando nel comples
so un espressione quasi viva
ce il buon Petc ha risposto 
«La spalla mi fa mollo male 
soltanto quando perdo» L uo 
mo i> e|Uesto in compenso il 
tennista e davvero un numero 
1 

INFORMAZIONE AMMINISTRATIVA 

AZIENDA MUNICIPALIZZATA FARMACIE COMUNALI 
Piazza Dante, 26 - 28082 CAMERI (NO) 

Ai sensi dell art 6 della legge 25 febbraio 1987 n 67 si pubblicano i sequenti dati relativi ai 
conti consuntivi degli anni 1991 0 1992 (in milioni di lire) 
1) Le notizie relative alle entrate ed alle spese sono le seguenti-

COSTI 
Denominazione 

Esigenze iniziali 
Personali) 
Retribuzioni 
Onori sociali 
Onori sociali anni procedenti 
Accantonamento al T F R 

Totale spesa personale 

Onori por prestazioni a terzi 
Lavori manutenzioni o nparaz 
Prestazione servizi 

Totale 

Acquisto motorio primo o malonali 
Altri costi onori o spot.e 
Ammortamenti 
UTILE DESERCI7IO 
Totale 

TOTALE GENERALE 

Denominazione 

Fatturalo por vendita boni o servizi 
Conlnbuti in conto esercizio 
Provonti rimborsi ricavi divorsi 
Costi capitalizzati 
Rimanenze "final* 
Pordito d esercizio 

TOTALE GENERALE 

RICAVI 

1) Le notizie relative allo stato patrimoniale sono le 

ATTIVO 
Denominazione 

Immobilizzazioni tecniche 
Immobilizzazioni immateriali 
Immobilizzazioni finanziano 
Rato) 0 risconti attivi 
Scorto di oseremo 
Crediti commerciali 
Crediti v/ Ente proprietario 
Ann crediti 
Liquidità 
Poidita di esercizio 

TOTALE GENERALE 

Denominazione 

Capilalo di dotazione 
Fondo di riserva 
Saldi attivi nvalutaziono monotona 
Fondo rinnovo o tondo sviluppo 
Fondo di ammortamento 
Altri londi 
Fondo trattamento (ine rapporto 
Mutui 0 prestiti obbligazionari 
Cobiti verso Ento proprietario 
Debiti commerciali 
Altri debiti 
Ratei 0 risconti passivi 
Utilo d esercizio 

TOTALE GENERALE 

Conformo al modello D P R del fW?/*9pQn Q0 

PASSIVO 

IL 

Anno 1191 

106 

-'fio 

I T -

IO 

443 

95 

' 2 0 3 
H ' 
1 1 

15° 
? m 

3 517 

' 
Anno 199 ! 

3 034 

Età 
45 

144 

3 51? 

s e g u e n t i 

A n n o 1 9 ° -

129 

12 
144 
101 

2 
1? 

'00 

1 308 

Anno 1991 

3 1 / 
115 

IH 
8J 

' 0 1 

1-2 
44 
1 / 

l- 9 

1 308 

PRESIDENTFDELLA CO 
W/ccdrdoMt" .s i / j ( 

Anno 1092 

(44 

115 
127 

q 

J4 

485 

1 
1 j 5 

167 

2 <B-
7 -
• r 

' 8 5 1 

3 849 

Anno 1992 

1 342 

11 1 
16 

l r H 

3 849 

Anno 1C'-f2 

164 

1 ' , 
I5H 
9« 

- IH 

1 395 

Anno 1992 

184 
12H 

51 
100 

197 

137 
- 1 

355 

1 395 
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